

Hast du dich schon einmal gefragt, wie Nachrichten produziert werden? Oder wie es wäre, wenn du selbst Nachrichten oder Fernsehsendungen gestalten könntest? Das ermöglicht der NDR mit dem Newcomernews-Projekt.

Im Rahmen dieses Medienbildungsprojekts lädt der NDR Schulklassen dazu ein, Beiträge zu einem Thema, das die Schüler frei wählen können, selbst zu erstellen. Diesem Angebot folgte auch die Klasse 10a unseres Gymnasiums und fuhr deshalb am 28. Mai 2018 nach Schwerin zum Funkhaus des NDR. Die Schüler beschäftigten sich dort mit dem Produzieren von Nachrichten im Fernsehen und Radio, wodurch sie umfangreiche Einblicke in journalistische Tätigkeiten erhielten. Natürlich konnten die Schüler dabei viel selbst ausprobieren.

Anschließend besuchte das Newcomernews-Team des Norddeutschen Rundfunks am 6. Juni 2018 unser Gymnasium und drehte hier zusammen mit den Schülern der Klasse 10a Filmbeiträge mit der Videokamera und dem Smartphone. Zudem verfassten die jungen Reporter Artikel für die NDR-Webseite und nahmen einen Hörfunkbeitrag auf. Das zentrale Thema war der Alkohol- und Drogenkonsum bei Jugendlichen unter dem Arbeitstitel „Die Verlockung des Verbotenen“.



[Folgt dem Link, um die Ergebnisse zu sehen.](#)